



# INGREDIENT BINS

## BOÎTES ACCESSIBLES

**Permanent label**  
Etiquette Permanente



**ColorClip**



**Ergonomic**  
Ergonomie



**GASTRONORM**



**Easy to clean**  
Nettoyage facile



**Translucent**  
Translucide



**Stackable / Accessible**  
Empilables / Accessibles



Accessible ColorClip containers are designed for perfect storage, optimum food preservation with maximum hygiene and the strictest control of raw materials.

Les Boîtes Accessibles ColorClip sont conçues pour un parfait stockage, une conservation optimum avec le maximum d'hygiène et le contrôle le plus rigoureux des matières premières.

Accessible containers are ideal for storing food with very low levels of humidity (dry pulses, nuts, pasta, rice...) as they can be closed so the contents are protected without having to be airtight, avoiding the humidity getting in and spoiling the contents. All you have to do then is to find a suitable place to store the container, which should be a dry and well-ventilated, away from sources of heat and damp and isolated from very damp environments.

Les Boîtes Accessibles sont les récipients les mieux adaptés à la Conservation d'aliments à très basse teneur en humidité (légumes secs, fruits secs, pâtes, riz...) car elles peuvent se fermer ; l'intérieur est donc protégé sans besoin d'herméticité et il est évité que l'humidité n'y pénètre et les détériore. Ensuite, il suffira de bien choisir l'emplacement de la boîte, à cet effet, il faudra la placer dans des endroits secs et bien ventilés, loin des sources de chaleur et d'humidité et isolés du milieu ambiant s'il s'avère très humide.



Can be washed in dishwasher.

Apte au lave-vaisselle.



Compliance with all European regulations on materials and objects intended to come into contact with food.

Satisfait à toutes les réglementations européennes sur les matériaux et les objets destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires.



Araven complies with all Regulations regarding Migrations: Directive 2005/79/EU, Directive 2007/19/EU, Directive 2008/39/EU and Directive 2011/10/EU.

Araven satisfait à toute les Réglementations relatives aux Migrations: Directive 2005/79/EU, Directive 2007/19/EU, Directive 2008/39/EU et Directive 2011/10/UE.

# INGREDIENT BINS

## BOÎTES ACCESSIBLES



480 x 230 mm

Item	Cap	h
09308	14 L	227 mm



GN 1/3 - 395 x 200 mm

Item	Cap	h
146	7 L	200 mm



GN 2/3 - 415 x 340 mm

Item	Cap	h
145	16 L	200 mm



18 CL 

Item	mm	h
09457	250x80 mm	70 mm



60 CL 

Item	mm	h
09265	280x120 mm	116 mm

 PP Polypropylene. -40° +95°



**Easy access:** You can access the contents of any of the stacked containers without having to unstack them - a very significant advantage to save time and keep everything tidy. The lid remains raised in an open position without needing to hold it. It can be completely opened even with another container stacked on it and when it is on the shelf. Container height that adapts to the gap between shelves.



**Translucent:** The front window, integrated label and transparency of this product enable the food to be identified at a glance.



**Permanent traceability label:** Allows the origin of the food, its preparation date, expiry date etc. to be recorded.

**Accès Facile:** Il est possible d'accéder au contenu de l'une des boîtes empilées, quelle qu'elle soit, sans besoin de désempiler, ce qui constitue un avantage très important en termes de rapidité et de maintien de l'ordre. Le couvercle reste en position relevée d'ouverture sans avoir à le tenir et permet une ouverture totale même avec une autre boîte empilée placée sur l'étagère. La hauteur s'adapte à la séparation des rayons.

**Translucide:** La fenêtre avant, l'étiquette intégrée et la transparence de la pièce permettent une identification rapide de l'aliment.

**Étiquette permanente de traçabilité:** Elle permet d'enregistrer la provenance de l'aliment, son élaboration, la date de conservation, etc.

# FIFO SYSTEM / SYSTÈME FIFO

## Greater stock control.

Accessible Container 1/1 is designed with the FIFO system (first in-first out) with a lid for filling and another for removing food. HACCP recommendation.

Facilitates correct rotation of food. Separate filling and removing in GN 1/1 to facilitate control of contents.

## Plus grand contrôle des existences.

La boîte Accessible 1/1 est conçue avec le système FIFO (ce qui entre en premier, sort en premier) et le couvercle de charge et de décharge. Recommandation AFPOC/HACCP.

Pour faciliter une rotation ordonnée des aliments. Charge et décharge indépendantes en GN 1/1 afin de faciliter le contrôle du contenu.



## FIRST IN

The first food stored...

Le premier aliment qui est stocké...

## FIRST OUT

... est le premier qui est consommé.

... is the first food consumed.

GN 1/1 - 565 x 340 mm

Item	Cap	h
144	22,65 L	200 mm



GN 1/1 - 565 x 340 mm

Item	Cap	h
918	50 L	400 mm



 PP Polypropylene. -40° +95°

**ColorClip:** Colour coding to avoid cross-contamination of food.

**ColorClip:** Code de couleur pour éviter la contamination croisée des aliments.

**Side handles:** Making them easier to handle and move.

**Ansles latérales:** Pour une manipulation et transport faciles.

**GastroNorm:** Apt for GastroNorm sizes: GN 1/3, GN 2/3, GN 1/1

**GastroNorm:** Aptes aux logements GastroNorm: GN 1/3, GN 2/3, GN 1/1

**Rounded edges:** A special design that avoids accumulation of remains and facilitates cleaning.

**Bords arrondis:** La conception spéciale évite que les restes s'accumulent et facilite le nettoyage.



# INGREDIENT BINS

## BOÎTES ACCESSIBLES

**Permanent label**  
Étiquette Permanente



**Ergonomic**  
Ergonomie



**Easy to clean**  
Nettoyage facile



**Translucent**  
Translucide



Increased efficiency in handling and storage processes.

Large-capacity containers specially designed to store dry, non-perishable or bulk foodstuffs that do not require refrigeration, in correct conditions of temperature and humidity.

These accessible containers optimize space by using efficient food storage methods, helping to reduce waste and improving stock rotation.

They facilitate correct transfer and labelling of foodstuffs ensuring correct preservation and reducing the level of waste.

Araven airtight containers are NSF certified; they are therefore on the NSF lists of products.

Efficacité accrue des processus de manipulation et conservation. Conteneurs de grande capacité spécialement conçus pour la conservation d'aliments secs, non périssables ou en vrac, sans besoin de réfrigération et dans les conditions de température et d'humidité qui conviennent.

Les conteneurs accessibles contribuent à l'optimisation de l'espace à l'aide de méthodes efficaces de stockage des aliments, participant ainsi à la réduction des déchets et à l'amélioration de la rotation des stocks. Ils facilitent le transvasement correct des aliments ainsi que leur étiquetage pour une conservation satisfaisante réduisant le niveau des pertes.

Les récipients hermétiques Araven possèdent la Certification NSF et par conséquent, ils figurent sur les listes de produits NSF.



**HDPE** High-density polyethylene  
-40° +90°



705 x 465 mm

Item	Cap	h
920	100 L	580 mm



655 x 435 mm

Item	Cap	h
919	80 L	560 mm



18 CL

Item	mm	h
09457	250x80 mm	70 mm



60 CL

Item	mm	h
09265	280x120 mm	116 mm



95 CL

Item	mm	h
09459	330x150 mm	140 mm



190 CL

Item	mm	h
09469	140x100 mm	250 mm



**Permanent traceability label:** Allows the origin of the food, its preparation date, expiry date etc. to be recorded.

**Ergonomic:** An ergonomic edge to facilitate handling of the grille.

**Tough polyamide wheels for the 70L and 90L sizes to facilitate transport.**

**Rounded edges:** The special design avoids the accumulation of remains of food and facilitates cleaning.

**Étiquette permanente de traçabilité:** Elle permet d'enregistrer la provenance de l'aliment, son élaboration, la date de conservation, etc.

**Ergonomie:** Le rebord ergonomique facilite la manipulation de la grille.

**Roulettes résistantes en polyamide, dans les dimensions 70L et 90L pour faciliter le transport.**

**Bords arrondis:** Leur conception spéciale évite l'accumulation de restes et facilite le nettoyage.

